

von Christa Nothdurfter cnothdurfter@bezirksblaetter.com

## **Ein Trettraktor mit** wichtiger Botschaft

Dass das Stadtfest unbeschwert über die Bühne gehen konnte, war nicht selbstverständlich: Kurz zuvor hing noch das Damoklesschwert der Hochwassergefahr über Mittersill. Es ist vor allem auch den Feuerwehrleuten und anderen freiwilligen Helfern zu verdanken, dass das Ganze dann relativ glimpflich ausgegangen ist. Daran hat auch die Familie eines kleinen Trettraktorparade-Teilnehmers gedacht: Auf seinem Anhänger stand eine Tafel mit der Aufschrift "Danke an alle freiwilligen Helfer beim Hochwassereinsatz in Mittersill". All jenen, die das nicht gesehen haben, leiten wir die Botschaft hiermit sehr gerne weiter!



Spaß beim Autodrom-Fahren hatten Celina Strobl und Vanessa



Kaffee & Kuchen von den Feuerwehrfrauen: Steffi Altenberger und Resi Pfeifer.



Sie sorgten beim Weiszhaus für Pinzgauer Fleischkrapfen: Elisabeth, Hannes und Heidi Gieringer sowie Annette Angerer. Fotos: Christa Nothdurfter

## Wieder ein Publikumshit: Das Stadtfest in Mittersill

MITTERSILL (cn). Mit dem alljährlichen Stadtfest erinnert Mittersill an die Stadterhebung, welche am 8. 8. 2008 über die Bühne ging. Organisiert wurde die dreitägige Feierlichkeit von "Mittersill plus" mit GF Roland Rauch und Eva Reitmeir; bei ihr liefen in der Vorbereitung alle Fäden zusammen. Nur eine kleine Auswahl des großen Programms: Bieranstich

sowie Musik von den "Sumpfkröten", von "Sax Royal", von Matt Burke und vom Quartett "Handmade". Gespielt haben zudem die Bürgermusik und das Tauernblasorchester. Auch Feuerwehr-Action sowie ein Schießstand der Schützenkompanie war geboten; besonders bunt präsentierte sich das Kinderprogramm. Mehr Fotos: meinbezirk.at